

## **PRESSEMITTEILUNG**

## F.A.Z. Institut würdigt Engagement

# EiszeitQuell als "Helden in der Krise" ausgezeichnet

Reutlingen, 26. August 2020. Das F.A.Z. Institut hat EiszeitQuell für sein Engagement während der Corona-Krise ausgezeichnet. Mit PET-Flaschenrohlingen hatte die Mineralwassermarke von Romina dazu beigetragen, Corona-Testkapazitäten sicherzustellen.

Im Rahmen einer Kooperation mit dem Stuttgarter Gesundheitsdienstleister CareLutions stellte EiszeitQuell im vergangenen Frühjahr 20.000 PET-Flaschenrohlinge kostenlos sowie weitere zum Selbstkostenpreis zur Verfügung. Stabil, bruchfest und undurchlässig für Flüssigkeiten eigneten sich die Preforms (Rohlinge) aus 100% Recyclingmaterial als Sekundärverpackung, um Corona-Teströhrchen mitsamt Tupfer und Nährlösung (Primärverpackung) zu schützen. Die einem Reagenzglas ähnliche Originalverpackung war zu Beginn der Corona-Krise Mangelware und selbst am globalen Markt schwer zu beziehen. Die Preforms von EiszeitQuell erfüllten exakt den gleichen Zweck und waren sofort einsetzbar.

Auf dieses Engagement wurde das F.A.Z. Institut, Hamburg, aufmerksam. Mit Unterstützung von Partnern\* hat das Institut in einer breiten Studie untersucht, wer durch herausragende und selbstlose Aktivitäten dazu beigetragen hat, dass Deutschland die Situation um die Ausbreitung des Corona-Virus vergleichsweise gut meistern konnte. Rund 350 Millionen Quellen wurden dafür nach Angaben der Initiatoren analysiert und rund 1000 Personen, Unternehmen und Institutionen ausgezeichnet.

Bei EiszeitQuell war man froh, einen Beitrag für das Allgemeinwohl leisten zu können. Stefan Gugel, Romina Geschäftsführer für Technik und Verwaltung, erklärt: "Wir waren völlig überrascht, als wir erfahren haben, dass wir mit unseren Flaschenrohlingen helfen konnten, medizinische Testkapazitäten sicherzustellen. Dass wir für die Bereitstellung nun als "Helden der Krise" ausgezeichnet wurden, ist eine schöne Wertschätzung für ein Engagement, das für uns absolut selbstverständlich war."



Detaillierte Informationen zur "Helden in der Krise"-Aktion sind unter <u>www.faz.net/helden-in-der-krise</u> abrufbar, unter anderem eine Liste aller Personen und Organisationen, die ausgezeichnet wurden.

\*Aktionspartner des F.A.Z. Instituts: Hansgrohe, Beekeeper, Signal Iduna und news aktuell, eine Tochter der Deutschen Presseagentur.

#### Über EiszeitQuell

EiszeitQuell ist das Mineralwasser aus der Eiszeit. Damals versickerte eiszeitliches Schmelzwasser tief in den Gesteinsschichten der Erde. Durch eine seltene Erdverschiebung wurde es am Fuße der Schwäbischen Alb in rund 400 Metern Tiefe abgeriegelt. Seitdem gibt es keinen Zufluss von der Außenwelt und darum ist EiszeitQuell heute noch so rein wie vor über 10.000 Jahren. Nitrat, Nitrit und sämtliche Schadstoffe unserer modernen Zeit sind in EiszeitQuell nicht nachweisbar. Es ist natrium- und kochsalzarm und für Babynahrung bestens geeignet.

### **Ansprechpartner:**

Romina Mineralbrunnen GmbH Publik. Agentur für Kommunikation GmbH

Bettina Class
Ulrike Martin
Germanenstraße 21
Rheinuferstraße 9
72768 Reutlingen
67061 Ludwigshafen
Telefon: 07121/ 9615-173
Telefon: 0621/ 963600-43

Telefon: 07121/ 9615-173 Telefon: 0621/ 963600-43 Fax: 07121/ 9615-50 Fax: 0621/ 963600-743

E-Mail: u.martin@agentur-publik.de